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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３１年３月定例会  

 

１番 森 山 喜 久 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 職員のワークライフバランスについて 

(1) 職員の健康管理、職場の点検、メンタルヘルス（心のケア）、パワハラ

対策について 

(2) 業務量に見合った適正な人員配置、業務内容に適した人材配置につい

て 

２ 山陽小野田市の農業振興について 

  「みやたまもち」のＰＲ戦略と今後の振興について 

３ 地方卸売市場について 

  地方卸売市場の正常化と市の関わりについて 

 

２番 大 井 淳一朗 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 山陽小野田市まち・ひと・しごと総合戦略について 

(1) これまでの検証作業及び第二次総合戦略策定に向けた取組について 

(2) 重要業績評価指標（ＫＰＩ）のうち順調な項目とその要因は何か。 

(3) 重要業績評価指標（ＫＰＩ）のうち努力が必要な項目とその要因は何

か。 

(4) 利点を生かし、課題を克服するために今後どのように取り組んでいく

のか。 

 ２ 買い物弱者対策について 

  近年、商店の閉鎖や免許返納者の増加により、買い物に苦労されている

方が増えてきている。特に独居の方にとって深刻な問題である。買い物弱

者を支えていくための本市の取組について問う。 

３ コンビニエンスストアとの連携について 

  コンビニエンスストアは市内に点在しており、災害時における救援物資

の確保、荷物の受取や発送、納税などの公共サービスの提供などを担い、

社会的インフラとしての機能を有している。連携することで新たな事業展

開が可能と考えるが、本市の考えを問う。 
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３番 吉 永 美 子 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 東日本大震災を初めとする被災地への支援について 

  現状と今後の予定を聞く。 

２ 「協創」のまちづくりのために 

(1) 市政施行１５周年記念事業にどう取り組んでいくのか。 

(2) 昨年３月議会で質問した「市職員のモチベーション向上」をどのよう

に進めてきたのか。 

３ 主要事業の推進について 

(1) 「環境展開催事業」について、昨年の答弁を踏まえ、他課との連携は

進んでいるか。 

(2) 新規事業の「若者会議推進事業」について、構想を聞く。 

(3) 「マタニティ・ブックスタート事業」について、スマイルキッズにお

いてセカンドブックスタート事業を開始してはどうか。 

(4) 新規事業の「ガラス文化推進事業」について、現代ガラス展と連携す

る取組となるのか。 

 

４番 山 田 伸 幸 議員 （一問一答） 

１ 施政方針について 

(1) カタカナ語が多いことに市民から｢何のことか分からない｣と言われて

おり、藤田市長はどのようなまちづくりを構想しているのか市民に分か

りやすく示すべきではないのか。 

(2) 市の魅力発信について言及しているが、山陽小野田市ならではの魅力

とは何か。 

(3) ｢子育て世代から選ばれるまち推進プロジェクト」初年度の成果につい

て問う。 

(4) ｢子育て支援の充実｣に特に力を入れて取り組みたいと言うが、移住希

望者に向けた施策展開となっているのか。 

２ 青果市場の運営正常化について 

(1) １２月議会の質疑で明らかになったように、役員会の決定を社長が守

らない状態があり、その他に指摘した問題がある。 

  出資者として藤田市長は問題解決のためにどのような取組をしてきた

のか。 

(2) 会計の外部監査の結果について問う。 

(3) 条例改正案は問題点の解決となるのか。 
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５番 中 岡 英 二 議員 （一問一答） 

１ 市場の今後の取組について問う。 

(1) 産地への信頼回復について問う。 

(2) 買受人への信頼回復について問う。 

(3) 平成３０年１１月に出された「条例確認事項」について問う。 

(4) 市場関連会社について問う。 

２ 小野田南部地区の交通利便性を上げる交通施策について問う。 

  本山地区の交通施策について問う。 

３ 高齢者福祉としての高齢者バス優待乗車証について問う。 

本市の高齢者福祉としてバス優待乗車証の導入について問う。 

４ いきいき百歳体操の取組について問う。 

(1) いきいき百歳体操の実施状況について問う。 

(2) 実施場所の状況について問う。 

 

６番 宮 本 政 志 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 市民の生活に優しい交通手段の確保について 

(1) 地域公共交通網形成計画の進捗状況と課題について聞く。 

(2) デマンド型交通の現状把握と課題について聞く。 

(3) デマンド型交通の課題解決への取組について聞く。 

 ２ スポーツ振興について 

   本市のテニスコートの現状と課題について聞く。 

 

７番 杉 本 保 喜 議員 （一問一答） 

１ 防災体制について 

(1) 災害時における「タイムライン（事前対応計画）」の作成について問う。 

(2) 「自助」対策の支援として「非常用持ち出し袋」準備のための市によ

る補助策を問う。 

２ 環境保全について 

(1) 環境保全林整備事業の将来計画を問う。特に太陽光発電施設設置によ

る広大な山林開発の影響との関係はどうか。 

(2) 猪、鹿、猿等による地域の被害の状況と対策を問う。 

３ 指定管理者制度について 

(1) 指定管理者制度導入後の指定状況を見ると導入当初から業者が変わっ

ていない。この現状をどのように捉えているのか。 

(2) モニタリング結果と対策を市民（利用者）へ公表するシステムについ

て問う。 
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８番 長谷川 知 司 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 指定管理者制度について 

(1) 市の行っている指定管理者制度の課題や問題点を聞く。 

(2) 市民サービス向上のため、適正なモニタリングと評価をどう考えてい

るのかを聞く。 

 ２ シティセールスについて 

(1) シティセールスによる目的と成果を聞く。 

(2) 他市と比較して本市の魅力、資源や宝はどのようなものがあると考え

ているのかを聞く。 

(3) 市民が誇れ、望むまちはどのようなまちと思うか。 

３ 地域、団体の崩壊対策と高齢者対策について 

(1) 家庭、地域（町内、小学校区）、学校の役割とその連携実態を聞く。 

(2) 子ども会、老人会等地域の各種団体の弱体化の原因とその対策を聞く。 

(3) 地域の高齢者が安心して住んでいくために必要な施策を聞く。 

 

９番 岡 山   明 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 水道事業について 

(1) 改正水道法に対し、水道事業の方向性はどう考えているか。 

(2) 事業の基盤強化・広域化の推進・官民連携の運営手法、指定業者の更

新についてどう考えているか。 

(3) 民間敷地内の給水装置からの漏水の対応はどのようにしているか。 

(4) 民間敷地近辺での水道工事についての対応状況はどうか。 

２ 小野田霊園・小野田南中川墓地の管理について 

(1) それぞれの管理状況はどうか。 

(2) 小野田霊園は都市計画墓園に指定されているが、整備面での問題はな

いか。 

(3) 市営墓地（認可墓地）として承継の問題・対応はどうか。 

(4) 小野田南中川墓地は、地域墓地の色合いが大きいが、管理に対する考

えはどうか。 

３ イノシシの対応について 

(1) イノシシの苦情の状況はどうか。 

(2) イノシシの被害状況・捕獲数はどうか。 

(3) 被害防止計画等の取組状況はどうか。 

(4) 豚コレラへの影響に問題はないか。 

 


